
 
 

 

 

 

新上挙母駅西地区  第３回まちづくり勉強会を開催しました！ 
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新上挙母駅西地区 第３回まちづくり勉強会の概要 

本地区 



■第３回勉強会でのご意見・質疑応答（当日アンケートの質問含む） 
 

質問１）今後まちづくり検討を進めていくかどうかを判断するために、土地を売却する場合の金額を示

してほしい。 

回答１）土地の売却金額については、整備規模や道路等の施設をどの程度整備するかに大きく左右

され、整備規模等が明確にならない中で、金額を提示することは困難です。 

令和５年度も引き続き勉強会を開催し、まちづくりの区域や手法などについて、具体的な話

し合いをさせていただく予定です。まずは、まちづくりの検討を進めていくことの可否について、ご

検討いただき、最終的に売却するかどうかは、具体的な整備規模等が想定され、おおよその

金額が見えてきた時点であらためて判断していただければと考えています。 

質問２）市内のまちづくりの事例として、「四郷駅周辺地区」などを紹介してほしい。 

回答２）今後の勉強会で、最近の事業で同程度の規模のものを示していきたいと考えています。 

質問３）検討区域である市街化調整区域をどのように開発し、子や孫に引き継いでいくのか、まちづく

りをどのような形で進めていくのかが重要である。個別の土地利用が進んでいるので、秩序ある

土地利用となるようにまちづくりを進めていきたい。 

回答３）現状のままでは個別開発が進み、建物などが増えることも懸念され、時間の経過とともにまち

づくりを進めることが困難になると想定されます。令和５年度は、具体の区域でまちづくりの検

討を推進するのか、あるいはまちづくりは進めずに現状のままとするのか、みなさまの意向をもと

にまとめていきたいと考えています。 

質問 4）現状のまま市街化区域に編入することはできないのか。 

回答 4）現状では農地が多くを占めており、都市的な土地利用が見込まれないため、市街化区域に

編入されることはありません。 

質問 5）「市街化調整区域内の地区計画」や「土地区画整理事業」などの 

開発手法について、メリットやデメリットも含め教えてほしい。 

回答 5）令和５年度の勉強会の中で具体的な説明を行う予定です。 
 

 

〇

 

【問合せ先】豊田市役所 企画政策部 土地利用調整課  担当者 小出/古山 

電話：（0565）31-1212（代表） 

FAX：（0565）32-3794 
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